

REPORTER

Menciptakan Suasana Religius, Karutan Kebumen Rangkul WBP Lakukan Pengajian Surah Yasin

Rita Puspita Dewi - KEBUMEN.REPORTER.CO.ID

Aug 30, 2024 - 10:34



rutankebumen



Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kebumen Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan para Warga Binaan melalui program pembinaan kerohanian. Salah satu kegiatan yang dilakukan adalah pengajian Surah Yasin dan Tahlil pada malam Jumat. Kegiatan tersebut dilaksanakan secara perdana pada Kamis malam, (29/08) di Masjid At-Taubah Rutan Kebumen.

Warga Binaan yang beragama Islam mengaji bersama untuk meningkatkan kesadaran dan kualitas mereka agar menjadi lebih baik terhadap agama serta menciptakan suasana religius di Rutan Kebumen. Turut hadir mengikuti dan mengawasi kegiatan, Kepala Rutan Kebumen, Tri Mulyono didampingi Ka.KPR dan Kasubsidi Pelayanan Tahanan serta staff. Karutan memberikan sambutan sebagai pembukaan kegiatan pengajian yang dicanangkan dilaksanakan setiap satu minggu sekali tersebut.

Karutan membuka sambutannya dengan menyapa ramah warga binaan, sembari menanyakan kondisi mereka. Tidak lupa beliau menanyakan tanggapan warga binaan terkait kegiatan yang dilaksanakan, warga binaan pun menyambut dengan antusias rencana kegiatan pengajian.

"Kita fasilitasi warga binaan sekalian untuk melakukan pengajian di masjid Rutan ini agar warga binaan sekalian dapat lebih khusuk, lebih nyaman," Ungkap Karutan.

Tri Mulyono juga menekankan agar warga binaan mengikuti kegiatan dengan serius, sehingga dapat terjaga suasana yang kondusif. "Rumah Tahanan ini adalah tempat untuk bertobat, berubah menjadi lebih baik. Jalani serta nikmati prosesnya, kami tidak melihat masa lalu kalian, tapi yang dilihat adalah bagaimana kalian dari sekarang dan ke depannya," ucap Tri Mulyono.



Di akhir kegiatan, Karutan juga memberikan kesempatan kepada Warga Binaan untuk menyampaikan langsung apabila ada keluhan terkait pelayanan dan sarana prasana di dalam blok hunian , sehingga dapat ditindak langsung guna Pelayanan Terbaik dan Prima Di Rutan Kelas IIB Kebumen